



**SOLIDARIDAD** ■ AYUDA A ENFERMOS

# La Asociación de Alzheimer hará una gala benéfica para paliar el recorte de ayudas

■ Las subvenciones han caído un 70% ■ El Teatro Juan del Enzina acogerá el 2 de febrero actuaciones de flamenco, magia y música

C.A.S.

La Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Salamanca ha visto como en el último año las instituciones les ha recortado las subvenciones económicas un 70%, pasando de los 700.000 euros de ayudas en 2011 a los 200.000 en 2012, y con la previsión de que se reduzcan aún más en 2013. "No nos llegan los ingresos, nos han eliminado las subvenciones y estamos muy justitos. Además las ayudas a las familias por la Ley de Dependencia prácticamente las han quitado", denunciaba Ambrosio García, tesorero de la asociación. Por ello, y para seguir atendiendo a las 150 familias diarias tanto en el centro de día, como en los programas de ayuda a domicilio, apoyo rural en los pueblos y de entrenamiento cognitivo en fase inicial, han organizado una gran gala benéfica que tendrá lugar el 2 de febrero a las 20 horas en el Teatro Juan del Enzina. Diferentes artistas como Zambra Proyecto Flamenco, Lauren Risueño, Coro Annuba y Coro Juan del Enzina se subirán al escenario para ofrecer un espectáculo de dos horas bajo el título "Soñar recuerdos".

"Necesitamos que esta gala sea un éxito y que la sociedad colabore", señalaba Azucena del Canto, vicepresidenta de la asociación, apelando a la solidaridad de los salmantinos. La vicepresidenta detalló que el precio de las entradas es de 5 euros y pueden adquirirse en la sede de la asociación, en el Colegio Fonseca o los días anteriores a la gala en El Corte Inglés. Además, habrá una fila cero para todo el que quiera colaborar en el número de cuenta de Caja Duero 2104 000016002116685.



Emiliano Jiménez, Azucena del Canto, Juan Prieto y Ambrosio García./BARROSO

## Esperanzados con la vacuna

La Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Salamanca también mostró su esperanza por el resultado inicial en ratas de la vacuna contra el Alzheimer, que va a comenzar a probarse en humanos enfermos y sus familiares en Estados Unidos. El doctor Juan Prieto de la asociación explicó que esta vacuna no tiene efectos secundarios como otras vacunas, y con ella,

las ratas sin enfermedad no la desarrollan, mientras que las que tienen la proteína del Alzheimer, mejoran. "Es un avance y aunque está por ver los resultados en humanos, es una esperanza y una puerta abierta. Con sólo mejorar el equilibrio, la capacidad motora y coordinación, y dar más calidad de vida a los enfermos, sería un avance bastante importante", señaló.